DECLARACIÓN PÚBLICA

LOS ACADÉMICOS DE LA FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES, SEDE CONCEPCIÓN, A LOS ESTUDIANTES DE LA FACE Y A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Los Académicos de la Facultad de Ciencias Empresariales, reunidos en sesión de claustro, con fecha martes 14 de julio del presente año, en dependencias del Departamento de Ingeniería en Maderas, de nuestra Universidad, vienen a realizar la siguiente Declaración:

- 1.- Compartimos las preocupaciones que ha asumido el movimiento estudiantil a nivel nacional y en especial en la Universidad del Bío-Bío, en orden a manifestar rechazo a la manera en que el Gobierno ha propuesto la Reforma al Financiamiento de la Educación Superior y a la poca claridad e improvisación que se observa en la implementación de la medida de gratuidad universitaria.
- 2.- Estamos en contra de toda medida de fuerza, cualquiera sea su origen, dado que su expresión, por cualquier miembro de la comunidad, no son propias de un ambiente universitario.
- 3.- Instamos a los estudiantes, que mantienen actualmente el Edificio de nuestra Facultad en toma, hagan entrega de sus instalaciones y permitan el libre acceso del personal administrativo y de profesores, a fin de no coartar su derecho al trabajo.
- 4.- Estimamos que una expresión de fuerza como la toma de espacios físicos no favorece al movimiento estudiantil ni a la comunidad universitaria en general, toda vez que causa desordenes, apatía, desinterés, daños a bienes de uso de los propios estudiantes, deterioro de la imagen de nuestras carreras ante la comunidad y no aporta a la

discusión de los temas de fondo como la Reforma al Sistema Educacional y su financiamiento.

- 5.- Reiteramos nuestro compromiso al diálogo permanente y manifestamos la disposición a participar con los estudiantes y el estamento administrativo de un Claustro Triestamental, tal como fue acordado en el primer Consejo de Facultad Triestamental, de fecha 2 de julio 2015. Propuesta originada desde el propio estamento estudiantil, que recibió el apoyo unánime de los Consejeros. Así también, estamos dispuestos a abordar, en un clima de diálogo, cualquier otra materia que preocupe a los estudiantes.
- 7.- Sólo mediante el diálogo y no la fuerza, es la forma de hacer Universidad y aportar con decisión al desarrollo de nuestra sociedad. Nuestro país nos necesita, sin violencia, con generosidad y sentido de servicio, como es propio de quienes constituimos la Universidad del Bío-Bío.

Concepción, 15 de julio de 2015